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Editorial …>

«L’entente des anciens et des modernes»
 Le fossé entre jeunes et anciens est un 
thème récurrent dans les débats sociaux, culturels 
et politiques. La société évolue rapidement 
sous l’effet de la mondialisation, des nouvelles 
technologies et des transformations économiques, 
l’entente ou la mésentente entre les générations 
devient un miroir de ces changements….mais ces 
relations, bien que complexes sont aussi riches 
de potentiels.

 La richesse des liens intergénérationnels 
qui se tissent quand les anciens et les enfants se 
côtoient est immense. Les jeunes souvent porteurs 
d’innovations peuvent paraître déconnectés 
des valeurs traditionnelles et des savoirs des 
générations précédentes: leur adaptation rapide, 
leur ouverture à la diversité peuvent les placer 
en décalage avec des anciens qui eux, ont vécu 
une époque marquée par d’autres dé昀椀s, une 
autre conception du  travail et des systèmes de 
valeurs distincts.

 Cette différence n’est pas forcément 
synonyme de mésentente. Les jeunes par leur 
énergie et leur vision du monde peuvent apporter 

une nouvelle dynamique aux anciens, tandis que 
ces derniers, forts de leur expérience et de leur 
sagesse peuvent offrir aux jeunes des repères 
essentiels et une profondeur de ré昀氀exion pas 
encore acquise. C’est cette complémentarité 
qui peut donner lieu à une véritable entente 
intergénérationnelle. C’est le faire ensemble qui 
est valorisé, la mutualisation du savoir faire et 
du savoir être.
 
 C’est pourquoi l’organisation de rencontres 
intergénérationnelles redonnera du sens à une  
éducation dont le coeur est bien la transmission 
des valeurs.

 Notre résidence senior aura ouvert ses 
portes lorsque vous lirez ces lignes, elle sera 
le lieu idéal, l’espace d’échanges ou jeunes et 
anciens pourront partager leurs perspectives 
pour  ouvrir la vie à une véritable synèrgie 
intergénérationnelle.

Votre maire
     R. RIVET
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Contactez-nous

> Par courrier :
Mairie de Saint-Ferréol-d’Auroure
10 place de l’église
43330 Saint-Ferréol-d’Auroure
> Par Téléphone : 04 77 35 50 25
> Par email :  commune.saint.ferreol@orange.fr.

Parcours découverteParcours découverte>
On partira du gymnase du Mont à St Ferréol, par la rue des Violettes, On partira du gymnase du Mont à St Ferréol, par la rue des Violettes, 
on parviendra à un carrefour où l’on poursuivra par le chemin on parviendra à un carrefour où l’on poursuivra par le chemin 
de Nizieux (1). A l’issue de ce chemin herbeux, prendre à droite de Nizieux (1). A l’issue de ce chemin herbeux, prendre à droite 
direction Le Bourgeat, légère côte à gauche qui nous permettra sur direction Le Bourgeat, légère côte à gauche qui nous permettra sur 
le plateau de poursuivre tout droit vers le hameau de Cubrizolles le plateau de poursuivre tout droit vers le hameau de Cubrizolles 
(2) que l’on traversera.(2) que l’on traversera.

Culturel, sportif, associatif...

L’agenda …>

Janvier 2025
• 19 janvier : Tournoi de judo – Gymnase du Mont
• 26 janvier de 9h à 12h : compétition niveau rouge - Tennis

Février 2025
• 15 février : Carnaval – Salle Catherine Courbon – Comité des fêtes
• 16 février : Loto du foot – Gymnase du Mont
• 26 février Don du sang – Salle Catherine Courbon

Mars 2025 
• 1er et 2 mars : Exposition de peinture
Salle Catherine Courbon – Activ’loisirs
• 14-15-16 et 21-22-23 mars : la troupe «La Capucine»
Salle Catherine Courbon
• 23 mars de 9h à 16h : Compétition niveau vert - Tennis

Avril 2025
• 4-5-6 Week-end artistique Activ’Loisirs
• 22-23 journée judo
• 26 avril plateau baby basket
• 30 avril don du sang

Mai 2025
    • 18 mai de 9h à 16h : Compétition niveau orange - Tennis

De là, nous pourrons aller  visiter la « Vallée des Forges ». Nous allons  longer les usines Dorian (3) et le De là, nous pourrons aller  visiter la « Vallée des Forges ». Nous allons  longer les usines Dorian (3) et le 
fameux site de l’Alliance  (4) où étaient forgées faux et faucilles.  Avant « La Méane » (chemin à gauche fameux site de l’Alliance  (4) où étaient forgées faux et faucilles.  Avant « La Méane » (chemin à gauche 
malicieusement nommé « du paradis ». On n’y monte pas facilement…mais au sommet on prendra à malicieusement nommé « du paradis ». On n’y monte pas facilement…mais au sommet on prendra à 

droite puis à la fourche en direction d’Ouillas (5) et avant droite puis à la fourche en direction d’Ouillas (5) et avant 
l’entrée du hameau un large chemin qui nous conduira sur l’entrée du hameau un large chemin qui nous conduira sur 
la RD45 que l’on traversera tout droit. Sur un chemin qui la RD45 que l’on traversera tout droit. Sur un chemin qui 
devient caillouteux, nous roulons sur le plateau et atteignons devient caillouteux, nous roulons sur le plateau et atteignons 
« la Rémondière » (6), traversons et poursuivons toujours en « la Rémondière » (6), traversons et poursuivons toujours en 
pleine nature jusqu’à croiser la « route de la Peyrouse »  (7) pleine nature jusqu’à croiser la « route de la Peyrouse »  (7) 
et prenons le joli chemin de Granet pour ensuite à gauche et prenons le joli chemin de Granet pour ensuite à gauche 
prendre un peu de goudron et arriver à Buchères pour tout à prendre un peu de goudron et arriver à Buchères pour tout à 
droite après le Stop emprunter un chemin dif昀椀cile  qui nous droite après le Stop emprunter un chemin dif昀椀cile  qui nous 
conduira jusqu’à Chabannes d’où nous prendrons sur la droite conduira jusqu’à Chabannes d’où nous prendrons sur la droite 
la direction du stade en vue de « remonter » sur St Ferréol. la direction du stade en vue de « remonter » sur St Ferréol. 
Pour cela, nous passerons une barrière puis emprunterons Pour cela, nous passerons une barrière puis emprunterons 
à droite le chemin de « Barret », nous retournerons pour à droite le chemin de « Barret », nous retournerons pour 
jeter un œil au viaduc et nous apprêterons à débuter le long jeter un œil au viaduc et nous apprêterons à débuter le long 
chemin (8) qui nous fera rejoindre Cubrizolles puis Nizieux à chemin (8) qui nous fera rejoindre Cubrizolles puis Nizieux à 
droite et en昀椀n par le chemin du « Bourgeat » passer devant droite et en昀椀n par le chemin du « Bourgeat » passer devant 
une biche à lait et prendre la direction du stade. Vous aurez une biche à lait et prendre la direction du stade. Vous aurez 
bouclé une bien belle rando avec un dénivelé intéressant…bouclé une bien belle rando avec un dénivelé intéressant…8
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A la sortie, on continue sur une partie encore goudronnée A la sortie, on continue sur une partie encore goudronnée 
et en descente jusqu’au Rochain, en sortie tout de suite à et en descente jusqu’au Rochain, en sortie tout de suite à 
gauche un pont au-dessus de la RN88 et une belle descente gauche un pont au-dessus de la RN88 et une belle descente 
encore à gauche. Continuer tout droit et prendre à droite rue encore à gauche. Continuer tout droit et prendre à droite rue 
de la Scie pour rejoindre la rue du Velay à gauche qui nous de la Scie pour rejoindre la rue du Velay à gauche qui nous 
fera atteindre le stade puis une passerelle. fera atteindre le stade puis une passerelle. 
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Jeunesse
Vie scolaire

Ce fut l’occasion de découvrir l’évolution du logo, en commençant par les dessins réalisés par les 
enfants, puis leur numérisation jusqu’au logo dé昀椀nitif.
L’accent a été mis sur la parfaite collaboration entre les enseignants et les services de la mairie tout 
au long de ce projet.
Le prochain rendez-vous sera pour les élections du CME (conseil municipal enfant) le 18 novembre.

La rentrée 2024 à l’école publique a annoncé quelques 
changements.

Madame Robin a pris la direction de l’école, elle gère donc 
la classe de PS-MS, de MS-GS, les deux classes de CP, le 
CE1, CE2, CM1 ET CM2.
Cette année c’est aussi une classe de CM2 fermée par 
manque d’effectifs.

L’année scolaire 2023-2024 a été rythmée par le thème des arts sous plusieurs formes.

Nouveau logo de 
l’école privée Saint Joseph

Un banc de la fraternité a 
été réalisé par des élèves de 

maternelle et de CM

En 昀椀n d’année scolaire 2023-2024, les enfants ont pu vivre au rythme 
du cirque toute une semaine. Le chapiteau de David Letondeur a été 
installé dans le jardin de l’école et plusieurs fois par jour, les enfants ont 
pu découvrir la vie du cirque et ont préparé un spectacle et sont ainsi 
devenus à leur tour des artistes de cirque.

Des ateliers chorales et théâtre ont aussi été organisés par les 
enseignantes a昀椀n de travailler l’art à travers d’autres voies :

L’école a également organisé des temps de fraternité a昀椀n de permettre 
de rappeler à chacun les dangers quotidiens liés au harcèlement et a 
aussi accueilli l’association Enfance et Partage a昀椀n de traiter toutes 
les questions liées à l’affectivité, questions qui font partie intégrante 
des programmes scolaires. Une opération bol de riz a permis de 
mettre en œuvre la fraternité de manière active puisque les élèves ont 
remis un chèque à l’association Enfance et Partage a昀椀n de soutenir 
leur action auprès des jeunes :

Les élèves de GS, CP, CE1 
ont organisé des olympiades 
sportives dans le jardin de 
l’école :

Ecole Saint Joseph...

Vivre le projet d’école autour du thème «L’art dans tous ses états»

En 昀椀n d’année scolaire, nous 
avons dit au revoir à Père 

Gabriel qui est reparti à 
Madagascar où il a retrouvé sa 

famille :

Après ces quelques extraits de l’année 2023-2024, de nouveaux 
projets sont déjà en place pour animer la vie de l’école et 
accompagner les élèves dans leurs apprentissages. Dès 
septembre, les élèves du cycle 3 ont fait une découverte de 
l’escrime, cette discipline noble et qui demande maîtrise de 
soi et ré昀氀exion.

Durant l’année scolaire, 2023-2024, les classes de CM1 et CM2 de 
l’école publique de Saint-Ferréol-d’Auroure, accompagnées par 
l’équipe éducative ont lancé l’étude d’un nouveau logo.
Les élèves ont travaillé eux-mêmes sur le logo qui représenterait 
l’école «Les Châtaigniers». Les nombreuses propositions ont été 
sélectionnées et choisies par les élèves puis soumises au vote de 
l’équipe municipale.

Le logo choisi a été réalisé par Anaëlle Faure, responsable de la communication 
de la commune et exposé lors d’une soirée où étaient présents Jacques 
Arnaud, inspecteur de l’Éducation Nationale de la circonscription de Monistrol, 
Nathalie Benoit, enseignante référente pour les usages du numérique, Camille 
Robin, la nouvelle directrice accompagnée de toute l’équipe enseignante, 
Delphine Bazelis, chargée de direction à l’école des Châtaigniers en 2023-
2024, et le maire de la commune entouré de ses adjoints.

Ecole Les Châtaigniers...
Inauguration du nouveau logo de l’école «Les Châtaigniers»



Nature et cadre de vie…>

6> 7

Complément d’informations 
sur le déploiement des colonnes

Le Piémontois, d’autrefois à aujourd’hui

 Actuellement sur les 7 communes de la 
communauté de communes entre 350 et 400
colonnes ont été livrées, 250 ont été 
commandées mais la date de livraison n’est 
pas encore connue.

Les colonnes dont l’emplacement est prévu :

- Résidence senior, rue de l’ouest = 2 jaunes, 
1 verte
- Centre – Place des droits de l’Homme : 1 
jaune, 1 verte
- 4 chemins (Parking) : 2 jaunes, 3 vertes

Puis par la suite seront servis :

- La Côte = emplacement actuel + 1 second à 
trouver
- Terre de Villeneuve ( Le Bosquet, Chêne vert)
- Le Paraboin = Colonne sur l’espace communal
- Route de Firminy (sur le délaissé et face au 
chemin de la Chazalière)
- Le Gault avec une plateforme susceptible 
d’accueillir 3 colonnes jaunes et vertes 
(regroupe Cubrizolles – le Rochain et le Gault)
- Sur  Le Mont et  Auroure : 3 emplacements 
existent :
- Gymnase
- Cabane d’Auroure

- Plein soleil
L’idéal serait de doter la partie basse de la rue 
du Mont d’un complément (espace vert,
lotissement des Meriser). Cet emplacement 
nécessiterait un agrandissement en vue de 
permettre aux véhicules de s’arrêter en sécurité. 
Cependant, il faudra convaincre le SICTOM que 
cet emplacement est absolument nécessaire -
(redistribution des emplacements La Côte – 
Auroure )
• Le déploiement des colonnes s’effectuera 
jusqu’à 昀椀n 2025

Pour l’instant 2 camions sont affectés aux 
tournées (dont 1 en location). Le SICTOM 
béné昀椀ciera du 2ème camion à titre dé昀椀nitif 昀椀n 
janvier 2025, un 3ème camion serait en attente.

Composteur Collectif :

Un nouveau composteur collectif a été installé 
en septembre. Il se situe au niveau de la 
Bibliothèque.
Vendredi 11 octobre,  Raphaëlle Belleymet, 
maître composteure est venue donner une 
formation sur le compostage collectif aux 
riverains concernés par ce sujet.

Témoin de l’histoire du village : la 
vieille bâtisse encore debout et datée 
de 1830 fut la première ferme de la 
famille et conserve le souvenir d’un 
Montauroux aujourd’hui bien vivant.

Devant cette bâtisse se trouve une pierre 
similaire à celle présentée dans le bulletin 
précédent. La pierre des cloutiers est un 
témoin de l’histoire de St Ferréol.

Le saviez-vous ?

Cette cabane avait été construite 
pour un habitant de Montauroux 
qui souhaitait s’y faire enterrer. Il 
n’a bien sûr pas eu l’autorisation…

Entrée MontaurouxFerme

Puits

MontaurouxMontauroux petit hameau sur les hauteurs  petit hameau sur les hauteurs 
de La Fayette, typique de la région, se caractérise de La Fayette, typique de la région, se caractérise 
par son charme rural et son cadre naturel préservé. par son charme rural et son cadre naturel préservé. 
Montauroux, c’était autrefois un hameau avec Montauroux, c’était autrefois un hameau avec 
seulement 3 familles qui vivaient là à l’année. seulement 3 familles qui vivaient là à l’année. 
Marc Escof昀椀er, qui a toujours vécu ici, nous raconte Marc Escof昀椀er, qui a toujours vécu ici, nous raconte 
qu’il y a quelques années pendant l’hiver certaines qu’il y a quelques années pendant l’hiver certaines 
maisons restaient fermées. De la neige, des incendies maisons restaient fermées. De la neige, des incendies 
aussi ..dans les années 1990, des feux se sont aussi ..dans les années 1990, des feux se sont 
déclarés, aggravés par les dif昀椀cultés d’accès aux déclarés, aggravés par les dif昀椀cultés d’accès aux 
forêts qui entourent le village. La famille Escof昀椀er forêts qui entourent le village. La famille Escof昀椀er 
avait l’habitude de vivre en quasi autarcie et disposait avait l’habitude de vivre en quasi autarcie et disposait 
des équipements nécessaires au débrousaillage : des équipements nécessaires au débrousaillage : 
c’est ainsi que les chemins coupe-feux ont été créés.c’est ainsi que les chemins coupe-feux ont été créés.
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Du 15 septembre au 15 novembre, le service communication de 
la commune a organisé un concours photos.

Concours photo : vous retrouverez les plus belles lors de l’expo
peinture organisée par Activ’Loisirs en mars 2025.



PR PREHENSION est une société de conception et 
de réalisation de système de préhension. 
Yann Pillie et Fabien Russier, deux amis s’associent pour créer en avril 2020 
la société PR Préhension. Basée à Saint-Ferréol d’Auroure, ZA des Terres de 
Villeneuve, celle-ci propose un éventail complet de prestations de préhension 
pour la robotique : études, conception, réalisation, maintenance et suivi. (Les 
mains de préhensions sont l’interface reliant les robots et les éléments à 
charger et/ou décharger.)

Nos mains de préhension sont composées d’éléments conçus sur logiciels de 
CAO (Conception Assistée par Ordinateur)  et fabriqués par nos soins et des 
éléments du commerce comme des ventouses, des pinces etc ….
Yann est en charge du développement commercial, des achats et de l’administratif 
et Fabien gère l’ensemble de la partie technique de la conception à l’assemblage 
en passant par la fabrication.

Pour la fabrication nous disposons dans notre atelier des moyens de production tels que des centres 
d’usinages, tours conventionnels, machine de gravure laser et des imprimantes 3D. 

Nos clients sont principalement des injecteurs plastiques dans le domaine 
de la santé ou la cosmétique mais la préhension est répandue dans toute 
l’industrie et nous travaillons également dans divers secteurs. 
Notre secteur de marché est la France entière même si la région AURA 
représente 80 % de notre chiffre d’affaires. 

La Haute-Loire est également un client historique pour nous avec la société 
APPLI-TEC à Pont Salomon avec qui nous développons de nombreuses 
solutions industrielles.

Notre métier consiste à comprendre le besoin client et à trouver des 
solutions innovantes de préhensions adaptées d’un point de vue technique 
et économique. A ce titre nous avons été Lauréat 2023  du concours 
ArtInov’ Haute-Loire. 

L’avenir de PR PREHENSION est de s’implanter 
durablement à Saint Ferréol en acquérant les 
locaux actuels pour développer l’entreprise.

10>

Vis ma vie d’asso …Vis ma vie d’asso …>

C’est un premier contact avec le C’est un premier contact avec le 
judo et le club de Pont Salomon en judo et le club de Pont Salomon en 
1998 grâce à son 昀椀ls ainé, qui décide 1998 grâce à son 昀椀ls ainé, qui décide 
Lionel Lachaume, quatre ans plus Lionel Lachaume, quatre ans plus 
tard, à tenter un essai sur les tatamis, tard, à tenter un essai sur les tatamis, 
qu’il ne quittera plus. A l’époque, qu’il ne quittera plus. A l’époque, 
le club compte environ 80 licenciés le club compte environ 80 licenciés 
et les entrainements, donnés par et les entrainements, donnés par 
Raphaël Carrot, ont lieu dans un dojo Raphaël Carrot, ont lieu dans un dojo 
aménagé dans le gymnase Pontois. aménagé dans le gymnase Pontois. 
L’année suivant sa prise de licence, L’année suivant sa prise de licence, 
c’est au tour de son c’est au tour de son 
昀椀ls cadet de rejoindre 昀椀ls cadet de rejoindre 
le club. le club. 

En 2004, Lionel En 2004, Lionel 
s’investit un peu s’investit un peu 
plus pour le club en plus pour le club en 
devenant secrétaire devenant secrétaire 
et en 2005, il est élu et en 2005, il est élu 
président, poste qu’il président, poste qu’il 
occupera jusqu’en 2008.Toujours occupera jusqu’en 2008.Toujours 
membre du bureau du judo, il rejoint membre du bureau du judo, il rejoint 
le conseil municipal pontois la même le conseil municipal pontois la même 
année. année. 

En 2008, le club de judo Pontois En 2008, le club de judo Pontois 
fusionne avec la commune voisine fusionne avec la commune voisine 
pour devenir le Judo Club Pont pour devenir le Judo Club Pont 
Salomon / St Ferréol d’Auroure avec Salomon / St Ferréol d’Auroure avec 
une centaine de licenciés venant une centaine de licenciés venant 
principalement des 2 communes.principalement des 2 communes.

Ce rassemblement permet au club Ce rassemblement permet au club 
d’obtenir une salle de musculation.d’obtenir une salle de musculation.
  
En 2012, toujours en poste à la En 2012, toujours en poste à la 
mairie, Lionel reprend son poste de mairie, Lionel reprend son poste de 
président auprès du club de judo président auprès du club de judo 
avec comme projet la construction avec comme projet la construction 
du nouveau dojo, épaulé par l’équipe du nouveau dojo, épaulé par l’équipe 
en place qui est toujours présente en place qui est toujours présente 
aujourd’hui. aujourd’hui. 

Une passion pour le judo qui amène Une passion pour le judo qui amène 
son épouse Françoise à rejoindre le son épouse Françoise à rejoindre le 
reste de la famille sur les tatamis.reste de la famille sur les tatamis.
  
Le 30 mai 2015 a lieu l’inauguration Le 30 mai 2015 a lieu l’inauguration 
du nouveau dojo, qui va permettre au du nouveau dojo, qui va permettre au 
club la mise en place de nouveaux club la mise en place de nouveaux 
cours. En plus des cours de judo et cours. En plus des cours de judo et 
de jujitsu self défense déjà existants, de jujitsu self défense déjà existants, 
un cours de jujitsu combat et un cours un cours de jujitsu combat et un cours 
de taïso seront mis en place. de taïso seront mis en place. 

Après 10 ans de présidence, Lionel Après 10 ans de présidence, Lionel 
a besoin de souf昀氀er un peu et passe a besoin de souf昀氀er un peu et passe 
la main de la présidence, tout en la main de la présidence, tout en 
continuant de s’investir pour le judo continuant de s’investir pour le judo 

en devenant secrétaire général du en devenant secrétaire général du 
comité départemental de Judo de comité départemental de Judo de 
Haute-Loire. Haute-Loire. 

Mais en grand passionné, il reprend Mais en grand passionné, il reprend 
la présidence en septembre 2023, la présidence en septembre 2023, 
il retrouve l’ équipe en place depuis il retrouve l’ équipe en place depuis 
plusieurs années et également de plusieurs années et également de 
nouveaux membres. nouveaux membres. 

Le judo club ne cesse d’augmenter Le judo club ne cesse d’augmenter 

son nombre de licenciés. Son son nombre de licenciés. Son 
secret :  un excellent entraineur secret :  un excellent entraineur 

Raphaël Carrot, une diversité de Raphaël Carrot, une diversité de 
cours proposés : judo enfants (à cours proposés : judo enfants (à 
partir de 4 ans), judo ado/adultes, partir de 4 ans), judo ado/adultes, 
jujitsu combat, jujitsu self défense jujitsu combat, jujitsu self défense 
et pas moins de 4 cours de taïso, et pas moins de 4 cours de taïso, 
dont un créneau de taïso « santé » dont un créneau de taïso « santé » 
arrivé en septembre 2022 adaptés arrivé en septembre 2022 adaptés 
aux séniors et/ou personnes aux aux séniors et/ou personnes aux 
besoins spécifiques et une équipe besoins spécifiques et une équipe 
soudée et très investie. soudée et très investie. 

  

> Ma vie d’artisansMa vie d’artisans
«PR Préhension»

  

 Le club de judo Le club de judo
est le premierest le premier

du département du département 

Site internet : www.prprehension.fr
Art Innov 2023 : www.prprehension.fr/laureat-concours-artinov2023
Présentation atelier : www.prprehension.fr/atelier-de-realisation-pr-prehension

93 ZA des Terres de Villeneuve
43330 Saint Ferréol D'Auroure

Fabien Russier : 06 07 96 19 72
Yann Pillie : 06 68 90 51 14
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> Un peu d’HistoireUn peu d’Histoire
Saint-Ferréol en carte postale....

Merci à Alain SABOT de nous faire partager ce témoignage de líhistoire de St Ferréol.
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> Vie municipale  
Portrait de Charlène Pastel

Peux-tu te présenter ?

Charlène, 42 ans, mariée, maman de 2 lycéens

Depuis combien de temps vis-tu sur la commune ?

Depuis toujours .... Mes parents ont fait construire 
en 1982 sur la commune quelques mois avant ma 
naissance et je n’en suis jamais partie. Après avoir 
fait construire une première maison au lotissement 
la côte, nous avons déménagé 500 mètres en 
dessous de notre ancienne maison. 

Que fais-tu dans la vie ?

Je suis assistante de direction dans la société de 
location de matériel BTP de mon conjoint. 

Fais-tu partie d’un club de sport ? 

Passionnée de sport, je fréquente assidûment une salle de sport. Je pratique également le 
jujitsu self défense et le taïso au judo club de Pont Salomon-St Ferréol depuis près de 10 ans. 
Je suis également membre du bureau de ce club et commissaire sportive sur le département 
de la Haute-Loire. Le judo est une passion familiale, mes deux enfants sont ceintures noires de 
judo et on partage quelquefois des entraînements sur les tatamis au sein du club.  

Parle nous de ton rôle au sein de la collectivité ? Depuis combien de temps y es-tu ? Pourquoi 

t’es-tu engagée ?

J’ai toujours fait partie de la vie associative de la commune : après avoir passé 5 ans en tant 
que secrétaire de l’APE de l’école des châtaigniers puis ensuite avoir intégré le bureau du Club 
de judo, j’ai voulu tenter l’aventure de conseillère municipale lors des dernières élections de 
2020. Fille d’une ancienne employée administrative à la mairie de notre commune, j’ai toujours 
baigné dans la vie communale. Déjà bien investie dans l’associatif pour les jeunes et le sport, 
il m’était naturel d’apporter mon soutien à Lila notre adjointe en charge de l’animation et la vie 
associative. J’apporte également ma contribution pour la communication.

Et le dimanche, la Fête du pain a battu son plein. Le boulanger Jean-Emmanuel Et le dimanche, la Fête du pain a battu son plein. Le boulanger Jean-Emmanuel 
Leclere, installé depuis bientôt quatorze ans dans le village, a préparé 750 boules Leclere, installé depuis bientôt quatorze ans dans le village, a préparé 750 boules 
de 400 grammes avec plusieurs recettes  : aux graines, epoca (céréales anciennes de 400 grammes avec plusieurs recettes  : aux graines, epoca (céréales anciennes 
et graines), seigle, campagne, et le pain phare à la bière. «C’est le meilleur», et graines), seigle, campagne, et le pain phare à la bière. «C’est le meilleur», 
assure l’artisan originaire d’Alsace. On retrouvait aussi des bretzels traditionnels.assure l’artisan originaire d’Alsace. On retrouvait aussi des bretzels traditionnels.

Une semaine de chauffe aura été nécessaire pour faire monter progressivement Une semaine de chauffe aura été nécessaire pour faire monter progressivement 
en température le four situé dans le bourg de Saint-Ferréol-d’Auroure.en température le four situé dans le bourg de Saint-Ferréol-d’Auroure.

> Fête du pain

Une dizaine de bénévoles étaient mobilisés pour gérer la Une dizaine de bénévoles étaient mobilisés pour gérer la 
cuisson et la vente. Il est à noter qu’une part de la recette est cuisson et la vente. Il est à noter qu’une part de la recette est 
reversée aux écoles de St Ferréol.reversée aux écoles de St Ferréol.

Outre le pain, des produits du terroir, un sculpteur de ballons Outre le pain, des produits du terroir, un sculpteur de ballons 
(Didi le clown) et une chanteuse (Betty Jeff).(Didi le clown) et une chanteuse (Betty Jeff).
















